

Kingersheim, une ville qui rassemble

La fin de l'année approche, avec traditionnellement ses temps forts tant attendus, de partage chaleureux et festif, au sein de nos cercles amicaux, familiaux et professionnels.

Mais, pour nous protéger mutuellement, la situation sanitaire de cette année 2020 nous constraint, à renoncer à ces moments de rencontres, d'échanges et de convivialité, et plus particulièrement lors des événements qui animent habituellement notre ville en fin d'année comme le Marché de Noël par exemple.

Pour autant, nous ne renonçons pas à entretenir ces liens invisibles qui nous unissent fraternellement, et cette année plus encore il nous tient à cœur de mettre en œuvre toute notre imagination collective pour faire perdurer l'esprit de partage qui avait déjà fortement animé notre ville pendant le premier confinement.

Ainsi, à défaut de réunir nos aînés au Hangar pour la si appréciée et attendue Fête de Noël, nous sommes allés à leur rencontre pour offrir malgré tout un moment d'attention, surprenant et solidaire. Pour cela, nous avons pu compter sur toute la disponibilité, l'enthousiasme, la créativité et la fantaisie des élus, des agents de la Ville et de bénévoles régulièrement impliqués dans la vie de notre ville.

Ensemble, ils ont œuvré pour créer des cadeaux du cœur, mais aussi des animations joyeuses et conviviales permettant de soutenir des activités si fortement mises à mal en cette période.

Ainsi, 800 cadeaux en forme de cœur ont été fabriqués par des artisans du Marché de Noël, 400 par des petites fées bénévoles dont celles du « Réseau des Echanges Réciproques des Savoires » (le RERS), et offerts en complément du colis de Noël distribué aux habitants de la commune de 74 ans et plus qui l'ont souhaité. Les enfants des périscolaires ont quant à eux fabriqué un cadeau personnalisé pour chacun des résidents de l'EHPAD les Violettes, qu'ils pourront découvrir lors de la fête de Noël programmée le 22 décembre.

Toutes les générations ont également pris la plume pour rêver à un monde meilleur : les enfants de plusieurs classes de CE1 et CE2, et les séniors résidant à l'Organdi lors d'ateliers animés par Marie BRIGNONE. Parions que le croisement de ces correspondances amorce des rencontres à venir riches en émotions !

Toutes ces actions de solidarités croisées, de la plus brève à la plus intense, renforcent sans conteste les liens que nous tissons les uns avec les autres, par-delà nos croyances, nos origines, nos générations, nos moyens et nos compétences. Car chacun de nous a la capacité à aider. Et être utile à l'autre, cela rend heureux.

Belles fêtes de fin d'année à tous !
Et prenez soin de vous, prenez soin des autres !

Sandrine ACKERMANN-BAUMS, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

Une démocratie confinée ?

A Kingersheim, lors des élections municipales seuls 32% des inscrits se sont exprimés.

La faute à la crise sanitaire ? En partie et il faut souligner le caractère anxiogène du maintien de cette élection.

Mais pas seulement ! Ici comme ailleurs la défiance vis-à-vis du système politique, de ses représentants s'est installée durablement, même dans la ville "laboratoire de la démocratie".

Les élections ont placé en responsabilité une équipe qui n'a recueilli que 20% des inscrits : 20% qui vont décider pour l'avenir de tous ! Cette situation inédite impose à l'équipe en place une très grande humilité et beaucoup d'exigences dans l'exercice quotidien de la démocratie !

Le rôle de notre groupe est primordial pour la démocratie : alerter, encourager, soutenir, proposer, s'opposer sont autant d'actions qui ont un dénominateur commun : l'intérêt de tous, électeurs ou non. Oui, parfois nous nous opposons ou nous abstensions, n'en déplaise à certains qui n'ont pas compris qu'en ces temps de crises, les contre-pouvoirs sont essentiels et légitimes !

Nous déplorons :

- la suppression des commissions municipales qui permettraient un accès à l'information et plus de transparence.
- l'absence d'une salle de réunion permanente et d'accueil pour les groupes minoritaires, l'absence de possibilité d'expression sur le site internet de la ville et la limitation en nombre de caractères de cette tribune.

- l'augmentation du prix de l'eau, la disparition d'espaces verts,

Nous proposons :

- la transformation des conseils dits "participatifs" en une véritable instance représentative et indépendante de la Mairie,
- la création de conseils de quartier et d'un conseil municipal des enfants, ...

Continuez à nous communiquer vos remarques, propositions, par tout moyen ou bien lors de nos rencontres. Il faut que les citoyens se réapproprient leur place au sein de la Cité !

Toutes nos pensées et notre soutien aux personnes touchées par la pandémie et ses conséquences.

Prenez soin de vous et belles fêtes de fin d'année !

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Larger

À votre disposition sur kingersheimnouvelleere@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

L'environnement c'est l'attention qu'on porte vers la Nature. La priorité est de construire sur les friches industrielles avant les friches naturelles. C'est aussi le sens de la pétition lancée par vous contre le « vert village 2 » il y a 3 ans. Le 15 mars dernier vous avez voté contre vous-même.

Malgré la situation sanitaire nous vous souhaitons de passer un JOYEUX NOËL.

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
0767377214 - fadi.hachem@orange.fr